

平成29年度の活動も今月で終了となります。今年度も我がクラブの活動の趣旨をご理解頂き、たくさんの方々にご支援ご協力等々頂き様々な活動を展開することが出来ました。改めて御礼申し上げます！ 来るべき新年度も・・・どうぞ宜しくお願い致します！

今も盛り沢山の活動を行い今年度の活動を締め括ることが出来ました！

第24回キダージュニアスーパーカップ



3月3日(土)開催した標記の大会。幼児～小学1年生～2年生のチビッコの室内サッカー大会。悔し涙あり最高の笑顔あり、悲喜交々の姿がたくさん見られた、そんな大会となりました。『好きこそもの上手なれ！』今後ますますサッカーが大好きになることを願うばかりです！

平成29年度ご卒業祝福サッカー大会



3月21日(水)開催した小学6年生の卒業をお祝いした大会。天気予報通り！？午後から大雪に見舞われ予定を変更しジャンケン大会！？で幕を閉じた大会でしたが、それでも6年生の子供たちにとって、思い出深い大会となった！そう自負しております。光り輝く未来を！！です。

平成29年度クラブ卒団式



3月17日(土)6名の6年生の晴れの門出を祝した式を保護者臨席の下、盛大！？に開催しました。卒団証書授与、色紙授与、ビンゴ大会、出し物等々、6年生はもとより参加した全ての方々にとって濃密な時間となった！そう思っています。卒団おめでとう！心から祝福致します。

サッカー及びその他様々な活動を通して子供たちの心身の健やかなる成長を！これがクラブの永久不滅のモットーです！！



3月24日(土)～26日(月)2泊3日で行った『2018春茨城県常総市合宿』サッカーはもちろんのこと、同じ釜の飯を食べたり、見学学習をしたり、登山をしたり・・・朝から晩までそれはそれは充実した時間を過ごすことが出来た！そう確信しています。標題にも記載してある通り、我がクラブの永久不滅のモットーを実現すべく、今回の合宿のみならず今年度一年間多岐に渡る活動を展開して来しました。クラブに集いし子供たちの『今』を託された者として、子供たちの心身の成長を助長すべく、体験経験は最高の財産なり！を念頭に置き、学校生活や家庭生活等々では味わえない環境・場を提供し続けること、それが我がクラブの使命である！そう思っています。とは言うもの大それたことができるわけではありませんが、それでも・・・その思いを今後も肝に銘じ様々な活動を実践していく所存であります！



クラブ設立10年目の年

1999年7月にホワイトリバーフットボールクラブを設立。その後、様々な活動を行う中で、2008年5月にホワイトリバーを傘下に置いた新たな総合型地域密着クラブとしてVAMOS福島スポーツクラブを設立。そのクラブを基盤としてサッカーのみならず『21世紀の福島の未来を担う子供たちの心と体の復興支援活動』(通称体育あそび)等々を含めた様々な活動を展開し、今年で10年目を迎えることになりました。地域密着とは、このクラブが地域に根ざし、なくてはならないクラブになること！果たして、そのような知名度を得ることができたのか？果たして、我がクラブがその役割を微力ながら達成することが出来ているのか？10年目を迎えた現在、正直まだまだ手探りの状態であることは否めませんが、そうなるように邁進してきたつもりですし、今もそうなるように精進しているつもりです。今後もたくさんの方々のご支援ご協力を得ながら、地域に根ざした・・・となるよう精一杯尽力させていただきます！！

平成30年度 4月の主な活動予定

- ① 1日(日)『第27回表郷杯サッカー大会』参加
- ② 4日(水)～5日(木)『埼玉県遠征』※2日間日帰り参加
- ③ 7日(土)『白沢インドアサッカー交流試合』参加
- ④ 8日(日)『2018エンデバーFC交流試合(千葉県野田市)』参加
- ⑤ 14日(土)『2018春Jリーグ観戦&サッカーフェス参加』開催
- ⑥ 28日(土)『第5回グッドカップサッカー大会』開催
- ⑦ 各種(サッカー・ストサカ他)トレーニング
※詳細はそれぞれのコーナーの活動計画参照
- ⑧ 21世紀の福島の未来を担う子供たちの心と体の復興支援活動
延べ5園で7回の活動実施予定
- ⑨ 指導者派遣事業「白河市エンジョイフットサル教室」従事
13日・27日 ※全て金曜日アナビススポーツプラザ

※上記以外にも活動が加わることがあります。詳しくはクラブホームページを随時チェックして下さい！